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(I lavori iniziano alle ore 9.38 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1083 presentata dalla
Consigliera Frediani, inerente a "Rendiconto esercizio Expo 2015"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione

indifferibile e urgente n. 1083, presentata dalla Consigliera Frediani, avente ad oggetto
"Rendiconto esercizio Expo 2015".

La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Mi sono accordata con l'Assessore per ricevere risposta scritta, poiché pare che la

risposta sia piuttosto lunga e densa di dati. Non so se devo illustrare comunque.

PRESIDENTE

Se desidera, può illustrare l'interrogazione e poi l'Assessore le darà la risposta scritta.

FREDIANI Francesca

Con quest'interrogazione chiediamo semplicemente conto di quanto avvenuto durante lo
svolgimento di Expo 2015, soprattutto dal punto di vista del ritorno per la Regione Piemonte.

In base a quanto letto nelle varie delibere e a quanto riferito dall'Assessore prima dello
svolgimento di Expo Milano, sappiamo che la Regione ha investito più di due milioni di euro in
tale evento prevedendo tutta una serie di attività: c'erano dei pacchetti base di servizio che,
tra le altre cose, prevedevano la partecipazione alla Mostra sull'Italia delle Regioni, uno spazio
espositivo dedicato, servizi per rappresentanza istituzionale e relazioni internazionali e la
settimana di protagonismo. Quindi sappiamo perfettamente che cosa la Regione intendeva
investire e quali risorse intendeva mettere a bilancio relativamente a questo evento. Meno
sappiamo, invece, rispetto al ritorno riferito a queste risorse, quindi l'interrogazione è
semplicemente volta a visionare e ad analizzare i dati relativi alla partecipazione della
Regione Piemonte all'evento di Milano, anche alla luce di quanto riportato da diversi giornali
relativamente ai rendiconti sulla gestione in generale dell'Expo.

Sappiamo che è stato un evento che non ha portato effettivamente i vantaggi e le
ricadute che ci si aspettava, anzi pare che i conti non siano esattamente positivi e quindi
vediamo, in riferimento alla nostra Regione, che cosa può dirci l'Assessore.

PRESIDENTE

L'Assessora mi chiede di rispondere; prego.
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PARIGI Antonella, Assessora alla cultura

Grazie, Presidente.
In realtà, Consigliera Frediani, lei aveva già presentato un'interrogazione in merito, se

non sbaglio la n. 538 del 1° luglio 2015, in cui noi avevamo già fornito tutti i dati relativi al
nostro intervento a Expo. Adesso quello che possiamo fare è non solo riconsegnare la relazione
dell'anno scorso, ma ribadire la nostra partecipazione, che, peraltro, ricordo che è stata quella
di tutte le Regioni italiane; con una battuta, diciamo che forse non c'è stata proprio una scelta,
nel senso che tutte le Regioni italiane hanno più o meno opzionato una settimana o due di
protagonismo, se non di più. Noi abbiamo limitato la nostra presenza a una settimana di
protagonismo completa e una settimana con solo alcuni spazi.

Le ricordo, come già l'altra volta avevamo spiegato, se ci chiede quali sono i risultati che
abbiamo avuto rispetto alla partecipazione a Expo 2015, sicuramente - dal mio punto di vista,
dal punto di vista del turismo - l'aspetto più importante è quello legato ai contatti presi con
tour operator, in particolare modo con il mondo cinese. Come lei rammenterà, noi abbiamo
avuto una settimana di presenza all'interno del padiglione cinese e questo naturalmente, sia
per noi che per coloro che sono venuti insieme a noi (per esempio, Confcommercio e Ascom), ha
avuto un impatto positivo perché questo lavoro sulla Cina lo stiamo portando avanti, anzi
Expo è proprio stato utile per far partire questo lavoro sotto il profilo turistico. Noi abbiamo
comunque coinvolto tutte le altre categorie e anche loro, partendo da questo contatto, hanno
continuato questo lavoro che riguarda l'import/export con la Cina.

Le consegno tutto, Consigliera.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.56 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
del punto all'o.d.g. inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 9.58)


